

Die neuen Freunde

Der Dinosaurier und der Regenwurm spielen auf der Wiese.

Sie spielen Fangen.

Dann kommt ein Vogel und frisst den Dinosaurier auf.

Der Regenwurm sagt: „Stopp, ich bin doch der Wurm! Du frisst gerade den Dinosaurier. Ich beiss dich gleich in den Schnabel.“

Der Vogel ruft: „Aua!“ Er lässt den Dinosaurier fallen.

Der Dinosaurier plumpst auf den Boden.

Dann sagt der Dinosaurier zum Regenwurm: „Danke, dass du mich gerettet hast.“

Sie spielen weiter Fangen.

Der Regenwurm denkt, der Vogel ist bestimmt ganz traurig und hungrig.

Er schlägt vor: „Wir könnten einen Apfel suchen und ihn dem Vogel schenken.“

„Ja, das ist eine gute Idee!“ findet der Dinosaurier.

Zusammen gehen sie zum Apfelbaum. Dort pflücken sie ein paar rote, reife, süsse, knackige, glänzende, leckere Äpfel. Sie verspeisen die roten, reifen, süssen, knackigen, glänzenden, leckeren Äpfel sofort.

„Mhhh, das schmeckt ausgezeichnet!“ Jetzt sind alle satt.

Der Vogel fragt: „Sollen wir nun alle zusammen Fangen spielen?“

„Jaaaaaaa!“ rufen die neuen Freunde.